

Erneuerbare Energien | 05.04.2023 | Nr. 138/23

## **Andreas Hein: Hohe Akzeptanz gibt Rückenwind auf unserem Weg zum klimaneutralen Industrieland**

Zu den Umfrageergebnissen der Netzwerkagentur Erneuerbare Energien, wonach 96 Prozent der Menschen im Land den Ausbau der Erneuerbaren Energien befürworten, erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

„Das Ergebnis dieser Umfrage zeigt, dass man mit einer intelligenten Politik für eine so hohe Akzeptanz für die Energiewende bei den Menschen vor Ort sorgen kann. Diese hohe Akzeptanz ist zugleich ein Auftrag und es beflügelt uns in dem Bestreben, die Chancen für unser Land noch stärker zu nutzen, für eine sichere, nachhaltige und bezahlbare Energieversorgung zu sorgen und dabei noch mehr Betriebe und neue Arbeitsplätze ins Land zu holen und so erstes Klimaneutrales Industrieland zu werden“, so Hein.